

能力開発セミナー受講者の声

有限会社 伏見屋設備

居住系「実践建築設計 2次元 CAD 技術（製図支援・作図効率向上・平面図作成編）」含め、3コースのお申込みをいただきました。

○ 受講企業の方へのインタビュー

総務課

福田 名未 様

弊社は大正13年創業。100年以上にわたり、大野地の水と人々の暮らしに寄り添ってきました。創業当初は桶づくりから始まり、培った技術を活かして住宅衛生設備事業へと発展。「伏見屋じゃなきゃ」と信頼をいただけるようになりました。

現在は公共事業にも携わり、少数精鋭で地域とともに歩む企業として、これからも水と暮らしを支え続けます。



○ 貴社の人材育成について

当社では、若い職人の育成に力を入れています。高齢の職人から若手へ、現場で実践を通じて技術を継承しています。

また、資格取得費用の補助制度や、先輩職人による指導の時間を設け、安心して学べる環境を整えています。

○ 能力開発セミナーを利用した経緯・動機

OJTだけでは身につけにくい部分の知識を習得するため、担当職員が内容を精査し、適した能力開発セミナーを選定し、縁あって能力開発セミナーを受講しました。実践力と理論の両面を強化することを目的としました。

○ 能力開発セミナーを利用した感想

若手職人と事務職員がセミナーに参加しました。若手職人は、そこで身についた知識を生かし、現在は現場代理人として公共工事をリードする立場へと成長しています。また、事務職員も学んだ知識を活かし、お客様への的確なご提案ができるようになりました。セミナー受講が、それぞれの成長と会社全体の力につながっています。

● 受講者の方へのインタビュー

朝日 大生 様

受講コース

- ・実践建築設計 2次元 CAD 技術
(製図支援・作図効率向上・平面図作成編)
他 2コース受講



○ 現在担当の業務内容

私が担当している業務は、公共工事における施工計画書の作成、上水道管の布設工事、工事写真の整理等を行っており、また、個人宅の水回り関係の修繕を行っております。

○ やりがいを感じるところ

公共工事等は長い期間をかけて工事をするので、大変な事もありますが、自分が布設した水道管が長い期間地域の人々に利用して頂けると思うと、感慨深いですし、苦労の先の達成感は強く感じます。

個人のお客様に関しましては、直接感謝の言葉を言って頂けるので純粋に嬉しいですし、やりがいを感じます。

○ 能力開発セミナーを受講したきっかけ

私は、JWCADのセミナーを受講したのですが、業務内でCADを利用した図面作成が多々あるとの事で、会社の方からスキルを身に着けてほしいと要望があり、受講致しました。

○ 能力開発セミナーを利用した感想

私自身、他の人について行けるかどうか最初は不安でしたが、受講者のペースに合わせて教えて頂き、2日間の日程が終わる頃には実務に活用できるようになっていたので自分でも驚きましたし、受講して正解だったと思います。

また、セミナーで頂いたテキストが大変分かりやすく、仕事中でも参考書として利用しています。

○ 能力開発セミナーで習得したことをどのように業務に活用しているか、今後どのように活用ていきたいか

セミナーを受講してから、施工計画の配管図の作成や各図面の修正等を行っており、これから経験を積んで難しい図面にも挑戦していきたいです。また、この経験を活かしてCAD操作が未経験の社員の人にも教育していきたいと思っております。